

COMMUNIQUE DE PRESSE

Créteil. le 27 avril 2023

CNH – Conférence Nationale pour le Handicap 2023 : des annonces attendues pour une société plus inclusive !

La Fédération générale des PEP était présente à la sixième édition de la Conférence Nationale du Handicap et elle y a contribué activement, depuis plusieurs mois, dans le cadre des groupes de travail préparatoires. La Fédération générale des PEP se félicite des ambitions annoncées par le Chef de l'Etat en clôture de cet évènement.

Les annonces qui ont été faites reprennent plusieurs orientations attendues par l'ensemble des personnes et organisations mobilisés, pour que les politiques du Handicap pénètrent et inspirent le milieu dit «ordinaire» pour une société véritablement inclusive.

Si beaucoup reste à faire, notre fédération tient à saluer les mesures actant la structuration d'un service public du repérage et de l'accompagnement précoce, le rapprochement concret entre le secteur médico-social et l'éducation nationale pour des parcours de réussite dans une école pleinement inclusive et l'évolution attendue du statut des travailleurs handicapés d'ESAT. Autant d'évolutions soutenues et défendues de longue date par notre fédération!

Mouvement de transformation sociale pour une société solidaire et inclusive, la Fédération générale des PEP accueille avec intérêt l'appui et le soutien annoncé par le Chef de l'Etat au secteur médico-social, avec notamment cette annonce de 50 000 solutions médico-sociales nouvelles pour amplifier la dynamique d'évolution de l'accompagnement des personnes, un axe majeur de notre projet fédéral, déjà largement engagé par notre réseau.

Le Président de la République l'a rappelé, citant Grand Corps Malade [le monde du handicap est] « un monde de décence, de silence, de résistance », mais a-t-il ajouté « pas un monde parallèle » ni un monde à part. Il nous appartient à tous, collectivement, de garantir l'accès des personnes en situation de handicap à leurs droits fondamentaux, universels, en inscrivant une fois pour toute la politique du handicap dans le cadre du « droit commun »! Et en poursuivant la mise en accessibilité universelle de tous les lieux de vie.

La Fédération générale des PEP est et sera au rendez-vous de cette évolution de la société qu'elle promeut et accompagne au quotidien dans le cadre de son action partout sur le territoire. Elle s'associera résolument à la mise en œuvre et au suivi « resserré » de ces engagements, à travers le rendez-vous trimestriel fixé par le Président de la République.

📕 SOLIDARITÉ 🥊 ÉGALITÉ 🥊 CITOYENNETÉ 🚪 LAÏCITÉ